

Le logiciel libre : histoire, présent et avenir

Le 3 avril 2007



Conférence de Richard Stallman de la [Free Software Foundation](#).

Vidéo de la conférence

(visionnage possible en streaming ou téléchargeable en format .ogg)

Mercredi 4 avril 2007, 18h-20h.

Amphithéâtre A, hall de l'UFR sciences et techniques, campus de Pau.

Il sera question des buts et de la philosophie du mouvement du logiciel libre, de l'état présent et de l'histoire du système GNU qui, en combinaison avec le noyau Linux, est maintenant utilisé par des millions de personnes dans le monde entier.

Richard Matthew Stallman, alias RMS, est à l'informatique ce que Darwin à la biologie, Duchamp à l'art, ou encore Lavoisier à la chimie. Il est au logiciel libre, ouvert et gratuit ce que Bill Gates est à Microsoft... Il fait partie de ces révolutionnaires qui n'ont pas hésité à remettre à plat la manière de penser dans leur discipline. D'où son statut de gourou mondialement reconnu dans le monde de l'informatique, à la base de la philosophie du logiciel libre, fondateur de la Free Software Foundation, créateur de GNU et de la licence GPL (General Public Licence), la plus libre des licences pour logiciels libres, inventeur du copyleft (par opposition au copyright), développeur principal du célèbre éditeur Emacs, programmeur vénéré par tous les geeks et autres doigts-carrés ;-) qui peuplent les forums, blogs et arcanes de l'Internet.

Pour en savoir plus :

- Wikipédia : [Richard Stallman](#)
- [Site personnel](#)